

Investigan hecho delictivo en la provincia de Santiago de Cuba



Imagen ilustrativa tomada de Archivo/RHC

La Habana, 25 dic (RHC) Órganos de la Policía Nacional Revolucionaria de Cuba (PNR) realizan una investigación para esclarecer presuntos hechos delictivos en los que aparentemente estuvieron vinculados trabajadores de una instalación sanitaria de la provincia de Santiago de Cuba.

Una publicación de la dirección provincial de Salud Pública en el oriental territorio refiere que dos trabajadores del hospital 'Ambrosio Grillo Portuondo', quienes se desempeñaban como eviscerador y terapia ocupacional, fueron detenidos el 9 de diciembre último tras haberseles ocupado dos corazones de posible procedencia humana.

La nota añade que se creó, además, una comisión sectorial para indagar sobre los sucesos. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/308842-investigacion-hecho-delictivo-en-la-provincia-de-santiago-de-cuba>



Radio Habana Cuba